
Anlage 10 zur Vorlage 0418/2020 

 
Information zum interfraktionellen Fachgespräch in der Bezirksvertretung Chorweiler am 
12.05.2020  
 
 
Herr Zöllner begrüßt die Anwesenden und übergibt das Wort an Herrn Hölzer. 
 
Im Vorfeld des Interfraktionellen Gesprächs wurde abgestimmt, dass die Beschlussvorlage 
„Fortschreibung Schulentwicklungsplanung Köln 2020“ als Dringlichkeitsentscheidung 
behandelt werden könnte, damit der Ausschuss für Schule und Weiterbildung am 25.05.2020 
und der Rat am 18.06.2020 mit den Voten aller Bezirksvertretungen erreicht werden kann. 
Die BV Rodenkirchen hat die Beschlussvorlage vertagt, so dass eine Dringlichkeit nicht mehr 
erforderlich ist.  
 
Herr Hölzer erläutert anhand der vorliegenden Präsentation die Fortschreibung der 
Schulentwicklungsplanung Köln 2020 als Rahmenplanung.  
 
Die detaillierten Fragen der Bezirksvertreter*innen zur Fortschreibung der 
Schulentwicklungsplanung werden von Herrn Hölzer ausführlich beantwortet.  
 
Als Ergebnis der Fragen formuliert Herr Zöllner einen Beschlussvorschlag für die BV-Sitzung 
am 04.06.2020:  
 
Prinzipiell begrüßt die Bezirksvertretung Chorweiler die Schulentwicklungsplanung Köln 
2020. 
 
Es soll durch die Verwaltung geprüft werden, wo eine Grundschule in Fühlingen errichtet 
werden kann. Diese Prüfung soll der BV vorgelegt werden. 
 
Die BV spricht sich für den Gesamtschul-Standort Worringen aus und bevorzugt diesen vor 
dem Schulstandort Netzestraße. Der Standort Netzestraße soll als Reservestandort 
vorgehalten werden.  
 
Der Kindergartenbau Netzestraße soll zügig umgesetzt werden.  
 
Eine Konzeptentwicklung zum Bildungscampus Köln-Nord soll durch die Verwaltung erstellt 
werden. Diese Konzeptentwicklung ist ein entscheidendes Bauteil zur Gesamtentwicklung 
von Kreuzfeld und ist auch wichtig für die Planung des neuen Stadtteils. 
 
Die Priorisierung für Schulbauten im SB Chorweiler ist für die Bezirksvertretung bzw. für den 
Stadtbezirk keine Perspektive, die Verwaltung wird aufgefordert die Priorisierung zu 
überarbeiten.  
 
Die Bezirksvertretung beschließt ein Interfraktionelles Gespräch zum Thema 
„Schulsanierung“.  
 
Die Bezirksvertretung beschließt eine schnelle Umsetzung und Entwicklung von 
Gesamtschulen für den Stadtbezirk Chorweiler, da bereits heute viele Schulplätze fehlen. 
 
 
 
 
 


